



# Defensores de la comunicacion

- Son muchos errores que debemos cambiar para que defensamos la comunicacion debemos prestarle mas atencion a la persona que nos esta hablando para que la persona se sienta mas confida ante nosotros , No debemos interrumpir a la persona o cambiar el tema porque podemos hacer que la persona se confunda y le podemos cambiar el tema . Debemos prestar mucha atencion , esto tambien nos puede llevar a las emociones de la persona ya que por eso en la comunicacion sirve mucho prestarle atencion a la persona , debemls dejar que la persona se expre y que se sienta mejor hablando con nosotros , tambien no interrumpir a la persona para que se exprese bien

# CONCLUSION DE ESTE TRABAJO

- La conclusión y definición de este pequeño trabajo es ser mejores comunicándonos y para que nosotros podamos entender a la persona